

Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por peseta - 08/07/2016 08:38

El líder de Podemos, Pablo Iglesias, asistirá el próximo lunes a su primer acto en el Palacio Real, donde ha confirmado su asistencia al almuerzo que los Reyes ofrecerán al presidente de Estados Unidos, Barack Obama.

Iglesias se estrenará en un acto para el que la etiqueta recomendada por la Casa del Rey a los invitados es «traje oscuro» para los caballeros y «vestido corto» para las señoras.

Salvo que el líder de Podemos quiera persistir en su estrategia de llamar la atención con una vestimenta transgresora, tendrá que acudir el próximo lunes con un traje de chaqueta azul marino, gris o negro y, por supuesto, con corbata.

Si el líder populista optara por mantener su vestimenta desaliñada, las consecuencias de su decisión no se limitarán al escenario nacional sino que podrían ser interpretadas como una falta de respeto hacia el invitado, es decir, el presidente de Estados Unidos, Barack Obama.

Tampoco sería oportuno para la imagen de Iglesias que no acudiera puntual a la cita en el Palacio Real, como hizo la última vez que visitó al Rey en La Zarzuela, cuando acudió veinte minutos tarde, en vaqueros, con jersey y tuteando a Don Felipe.

--

Ya veremos de qué guisa va esta vez con tal de dar el cante... Porque darlo lo va a dar de una forma u otra seguro... Se le da fenomenal! Menudo impresentable!

-

http://www.abc.es/espana/casa-real/abci-pablo-iglesias-necesita-traje-oscuro-para-almorzar-reyes-y-obama-palacio-real-201607080116_noticia.html

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por tucapital.es - 08/07/2016 09:33

Si quiere ser presidente del gobierno, tendrá que cumplir los protocolos. Además ofender a dignatarios extranjeros, no es un buen inicio de relaciones si verdaderamente quiere o pretende ser un futuro presidente de España; además de que debe de representar a todos los españoles, no sólo a sus parroquianos.

Si no cumple el protocolo, le tacharán de radical... y postureo.

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por larpeiro - 08/07/2016 13:18

tucapital.es escribió:

Si quiere ser presidente del gobierno, tendrá que cumplir los protocolos. Además ofender a dignatarios extranjeros, no es un buen inicio de relaciones si verdaderamente quiere o pretende ser un futuro presidente de España; además de que debe de representar a todos los españoles, no sólo a sus parroquianos.

Si no cumple el protocolo, le tacharán de radical... y postureo.

Vaya como vaya le tacharán de radical.

Las ideas y pensamientos no se camuflan en una indumentaria.

S2

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por juanmanuc - 08/07/2016 13:50

larpeiro escribió:

Vaya como vaya le tacharán de radical.

Las ideas y pensamientos no se camuflan en una indumentaria.

S2

Que tendran que ver las ideas con la indumentaria, mirate a algunos esquisitos responsables del "brakes it", menuda panda, son lo contrario en el vestir que Pablo y sin embargo iguales en demagogia y populismo vergonzante. son las ratas a las que te referias antes.

en cualquier caso y si Pablo cunple el mas mínimo protocolo, aunque la mona se vista de seda...

Salu2.

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por tucapital.es - 08/07/2016 14:14

larpeiro escribió:

tucapital.es escribió:

Si quiere ser presidente del gobierno, tendrá que cumplir los protocolos. Además ofender a dignatarios extranjeros, no es un buen inicio de relaciones si verdaderamente quiere o pretende ser un futuro presidente de España; además de que debe de representar a todos los españoles, no sólo a sus parroquianos.

Si no cumple el protocolo, le tacharán de radical... y postureo.

Vaya como vaya le tacharán de radical.

Las ideas y pensamientos no se camuflan en una indumentaria.

S2

Precisamente por eso, debería de ir según el protocolo; al menos para no ofender a un mandatario extranjero.

Nosotros alabaremos si va como debe de ser para un futuro presidente y que podrá representar a todos los españoles, y lo criticaremos si no lo hace.

Salu2.

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por juanmanuc - 08/07/2016 19:12

tucapital.es escribió:

Precisamente por eso, debería de ir según el protocolo; al menos para no ofender a un mandatario extranjero.

Nosotros alabaremos si va como debe de ser para un futuro presidente y que podrá representar a todos los españoles, y lo criticaremos si no lo hace.

Salu2.

No es por ser futuro presidente ya que según la constitución futuros a ese puesto somos todos los votantes sin excepción, y no cabíamos en la recepción, además me parece que Pablo dista mucho de ese futuro afortunadamente, y Dios nos libre de ello en su caso :laugh:

Más bien yo lo veo invitado por ser futuro máximo representante de su partido como futuro segunda fuerza opositora en el congreso de los diputados o primera en caso de darse la imposible gran coalición constitucionalista.

Debe ir de etiqueta por cumplir unos requisitos sociales ya los considere prejuicio no debería estar obligado por mostrar un respeto hacia el resto de las personas con las que se va a reunir, y si así lo hace, eso de alabarle por hacer lo que para los demás se da por hecho como normal, me parece bastante exagerado por tu parte, debería considerarse su obligación y punto, ninguna alabanza me parece que proceda dado el caso de este señor que no debería considerarse como especial tanto si incumple como si cumple. :P

Esto es la necesaria madurez del político. por ejemplo ZP no se levantó delante de la bandera de un determinado país en un determinado momento y luego tuvo que muy pagarlo caro, incluída la base de Rota, aquel ninguno costó que nos ningunoasen durante diez años en Estados Unidos, por lo menos ZP maduró algo, por fuerza aprendió esa lección y hasta tuvo que echar mano de Julio Iglesias el cantante para tratar que le volvieran a recibir en la Casa Blanca diez años después, y es que hay gestos y apariencias que los políticos como representantes de lo que son si son lo suficiente maduros

deben saber que no pueden permitirse y si lo hacen es que stan muy verdes y pagaran las consecuencias mayores o menores en el futuro.

Salu2.

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por larpeiro - 09/07/2016 00:30

juanmanuc escribió:

larpeiro escribió:

Vaya como vaya le tacharán de radical.

Las ideas y pensamientos no se camuflan en una indumentaria.

S2

Que tendran que ver las ideas con la indumentaria, mirate a algunos esquisitos responsables del "brakes it", menuda panda, son lo contrario en el vestir que Pablo y sin embargo iguales en demagogia y populismo vergonzante. son las ratas a las que te referias antes.

en cualquier caso y si Pablo cunple el mas mínimo protocolo, aunque la mona se vista de seda...

Salu2.

Por eso da igual como vaya, ya esta juzgado de antemano, lo mejor para no quedar mal, sería no haberle invitado.

Menos mal que es Obama, si fuera Bush o Reagan teníamos un conflicto diplomático.

s2

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por juanmanuc - 09/07/2016 04:14

A la reciproca no cabe duda que mas nos hubise valido a todos haber podido esconder a Zapatero aquel famoso dia del desfile de las fuerzas armadas, que duda puede caberle a alguien responsable hoy por hoy, probabemetete incluido el irresponsable de Zapatero que por el postureo del momento sacrificó mucho mas de lo que algunos se creen.

Po otro laoo lo malo de los protocolos es que tampoco pueden discriminar a nadie aunque en el mejor de los casos podria ser un mal menor y en otros una bendición y una tranquilidad para todos.

En cualquier caso el que quiera tener el prejuicio de ser fiel a su moda progre de toda la vida por no adoptar el prejuicio de la etiqueta cuando el protocolo lo requiere, es libre de ello, pero debe atenerse a las consecuencias de su inmadurez.

En ese caso entre otras cuestiones estará una de no menor importancia y que no pretendo que sea un chiste aquí ahora, porque se alimentará mas aún la evidente cuestión de que un politico que demostró ser muy inmaduro, fué quien aconsejó y orientó en su día la irresponsable politica de un tal Maduro.

Salu2.

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por Iarpeiro - 09/07/2016 13:43

Debido a los incidentes de Dallas, el presidente Obama ha modificado su agenda en la visita a España, recortándola con lo cual creo que no habrá cena de gala.

Según la nueva agenda tan solo tendrá un breve encuentro con Sanchez, Iglesias y Rivera.

Podemos estar tranquilos, Iglesias no desentona en el protocolo.

s2

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por tucapital.es - 11/07/2016 10:10

Pero eso no debería de ser un problema, ¿no? Cada uno debe de saber estar en su sitio.

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por peseta - 11/07/2016 13:13

tucapital.es escribió:

Pero eso no debería de ser un problema, ¿no? Cada uno debe de saber estar en su sitio.

Ya pero como alguno no saben estar en su sitio, pues al no haber cena de gala, pues sí que nos quedamos muchos más tranquilos, aunque con la incógnica de saber qué numerito habría montado ésta vez..

Aunque yo lo tendría claro, quien no cumpla el protocolo en vestimenta, no entra y punto. (Por qué quedar mal un país entero con alguien como Obama por un impresentable así!! No merece la pena!)

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por juanmanuc - 11/07/2016 22:37

peseta escribió:

tucapital.es escribió:

Pero eso no debería de ser un problema, ¿no? Cada uno debe de saber estar en su sitio.

Ya pero como alguno no saben estar en su sitio, pues al no haber cena de gala, pues sí que nos quedamos muchos más tranquilos, aunque con la incógnica de saber qué numerito habría montado ésta vez..

Aunque yo lo tendría claro, quien no cumpla el protocolo en vestimenta, no entra y punto. (Por qué quedar mal un país entero con alguien como Obama por un impresentable así!! No merece la pena!)

Y eso que lo mas impresentable que tiene por decirlo suavemente no es su forma de vestir :woohoo:

Salu2.

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por tucapital.es - 13/07/2016 08:35

Pues ya parece costumbre que Iglesias llegue tarde a las reuniones. Lo hizo con el Rey y ayer con Rajoy.

=====

Re: Pablo Iglesias al almuerzo con el Rey. A ver de qué guisa va esta vez

Escrito por peseta - 13/07/2016 11:41

tucapital.es escribió:

Pues ya parece costumbre que Iglesias llegue tarde a las reuniones. Lo hizo con el Rey y ayer con Rajoy.

Ya sabes que tiene que ir dando la nota vaya donde vaya.. Se le fastidió el plan de acudir en "chandal casi" a ver a Obama... pues que menos que llegar tarde a ver a Rajoy...

Por lo que no habrá otro remedio, sino soy yo, y le dejo plantado. :laugh:

=====